



Santiago de Chile, 29 de julio de 2024

DECLARACIÓN PÚBLICA

El Partido Demócrata Cristiano de Chile, ante los resultados presentados por el Consejo Nacional Electoral de Venezuela, expresa lo siguiente:

1. El Partido Demócrata Cristiano expresa su mayor preocupación por los resultados entregados por CNE, sin mostrar fundamentos de aquellos.
2. Esperamos con inquietud los informes de los observadores internacionales independientes, que han podido seguir el proceso electoral.
3. Valoramos la posición fijada por el Presidente Boric, ya que muestra nuestra permanente política exterior, comprometida con la defensa y promoción de la democracia.
4. Animamos a la oposición venezolana, a no bajar los brazos y a continuar con su esfuerzo por recuperar la democracia, el estado de derecho, y la concordia que tanto necesita el hermano pueblo de Venezuela.

**DIRECTIVA NACIONAL
PARTIDO DEMÓCRATA CRISTIANO**